

Juan Miguel Echevarria, meilleure marque mondiale de la saison au saut en longueur



La Havane, 19 mars, (RHC).- [Juan Miguel Echevarria](#), le jeune cubain qui a battu le record du monde du saut en longueur en salle au début du mois revient à l'actualité.

Aux championnats d'athlétisme indoor de Birmingham, rappelons-le, il est devenu l'athlète le plus jeune à avoir battu le record du monde avec un saut de 8,46 mètres.

Cette fin de semaine, à Camagüey, sa ville natale, il a enregistré la meilleure marque mondiale de la saison en plein air. Ce jeune athlète de 19 ans a enregistré 8,40 mètres en plein air, au cours d'un tournoi national.

Il a ainsi fait voler en éclat sa marque personnelle qu'il a améliorée de 12 centimètres. Ses 8,40 mètres laissent bien loin les 8,24 mètres enregistrés par Ruswahl Samaai à Pretoria, le 8 mars dernier.

«Je me sens très content de la manière dont je suis en train de progresser. C'est ma meilleure marque en plein air et je suis heureux de l'avoir enregistrée ici, dans mon terreau où je suis venu donner un grand spectacle.»

Après un foul à la première tentative, Juan Miguel Echevarria a réussi à la seconde un saut de 8,18 mètres, suffisants pour gagner la compétition. Ses plus forts adversaires Lester Lescay a terminé avec 7,83 mètres et José Despaigne, 7,62 mètres.

Mais Juan Miguel Echevarria a voulu plus et il a atteint son but à la cinquième tentative.

Source: [Jit](#)

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/deportes/157830-juan-miguel-echevarria-meilleure-marque-mondiale-de-la-saison-au-saut-en-longueur>



Radio Habana Cuba